

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Kultus

Ihr Ansprechpartner
Dirk Reelfs

Durchwahl
Telefon +49 351 564 65100
Telefax +49 351 564 65019

presse@smk.sachsen.de*

24.02.2017

Spitzenplätze für Sachsen: Schüler erfolgreich bei JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA & PARALYMPICS

Zwei Bundessiege, einmal Silber und viermal Bronze: Kultusministerin gratuliert Schülern

Sächsische Schüler haben beim Winterfinale der Bundeswettbewerbe JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA (JTFO) und JUGEND TRAINIERT FÜR PARALYMPICS (JTFP) in Nesselwang (Allgäu) wieder hervorragende Platzierungen erreicht. Mit zwei Bundessiegen, einmal Silber und viermal Bronze kehren die sächsischen Schulmannschaften zurück.

Im Paralympischen Skilanglauf (Förderschwerpunkt geistige Entwicklung) haben die Schüler der Dr.-Päßler-Schule in Meerane mit ihren hervorragenden Leistungen Gold und damit den Bundessieg nach Sachsen geholt. Beim Förderschwerpunkt Sehen konnten sich die Skilangläufer der Landesschule für Blinde und Sehbehinderte in Chemnitz über eine Bronzemedaille freuen. Platz vier geht an die Schüler der Wladimir-Filatow-Schule - Förderzentrum für Blinde und Sehbehinderte Leipzig.

Im Olympischen Skilanglauf kämpften sich die Jungen aus Oberwiesenthal (WK III) auf Platz 1. Die Mädchen der WK III und die Mixstaffel der WK IV holten jeweils Bronze. Bronze ging ebenfalls an die Jungen des „Glückauf“ Gymnasiums Altenberg, während die Mitschülerinnen auf einen guten 6. Platz landeten.

Erstmals gelang es den sächsischen Skispringern eine Medaille mit nach Hause zu nehmen. Das Regionalteam aus dem Vogtland belegte den zweiten Platz.

Kultusministerin Brunhild Kurth gratuliert den Schülern zu ihren Spitzenleistungen und dankte allen Trainern, Lehrern und Betreuern für ihre Arbeit.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Kultus**

Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Das Bundesfinale fand vom 19. bis 23. Februar 2017 in Nesselwang statt. Insgesamt sind 800 Teilnehmer aus Deutschland an den Start gegangen, davon elf Mannschaften aus Sachsen.

www.jtfo.de und www.jtfp.de

Links:

Weitere Informationen zum Wettbewerb und den Ergebnissen erhalten Sie unter: